

Gobierno rechaza acusación de EEUU sobre tráfico de drogas

# VENEZUELA - Nueva cortina de humo del mayor consumidor del mundo

Diego Olivera

Viernes 9 de julio de 2010, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#), [Diego Olivera](#)

Algunas declaraciones de voceros estadounidenses sobre el tema de la libertad de prensa, derechos humanos y control de drogas, surgen de los grandes laboratorios de publicidad y marketing, que se sustentan en informaciones sin veracidad, sin estadísticas y con un alto grado de manipulación. Además crean y elaboran sus famosas listas negras, con la omnipotencia del gendarme del mundo, donde deciden cuales son los países antidemocráticos (Eje del Mal), quienes son los que no colaboran con la DEA y EEUU en el control de droga, y señalan a personalidades que son marcadas y marginadas en la sociedad estadounidense, como los extranjeros considerados antinorteamericanos.

En recientes declaraciones de la Oficina Nacional Antidrogas (ONA), se emitió un comunicado donde se rechazó al contenido del informe, de la Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA, por sus siglas en inglés) que coloca a Venezuela en una lista de países que no colaboran en la lucha contra el narcotráfico. En este comunicado se deja sentado que “La República Bolivariana de Venezuela, en ejercicio de su plena soberanía, rechaza categóricamente la infamia y la mentira sostenida del Gobierno estadounidense de continuar acusando al Gobierno Bolivariano de no cooperar en la lucha contra el tráfico ilícito de drogas”.

A lo que agrega la nota “Una vez más EEUU, violentando el principio internacional de no intervención de los asuntos internos de otros Estados, arremete directamente contra la autodeterminación de los pueblos”. Señalado por ultimo que “Son inadmisibles las valoraciones negativas realizadas en torno a algunas instituciones del Estado venezolano, toda vez que la administración estadounidense no provee la fuente respectiva, elaborando porcentajes y tendencias, construidas sobre la falsedad y la manipulación”.

Algunas cifras demuestran la falsedad de las afirmaciones de la DEA

Citamos algunos de los alcances obtenidos en la lucha contra la droga en Venezuela:

- Sesenta toneladas de drogas incautadas durante el año 2009.
- Más de 8 mil personas imputadas por el delito de tráfico ilícito de drogas.
- Catorce Jefes de Organizaciones Criminales Internacionales dedicados al tráfico ilícito de drogas detenidos, de los cuales cuatro de ellos han sido entregados a las autoridades estadounidenses.
- Veintiséis laboratorios desmantelados, a escasos metros de la frontera con Colombia.
- Por cuarto año consecutivo, se declara la inexistencia de cultivos ilícitos en nuestra frontera, al lado del mayor productor de cocaína del mundo.
- Incautación de más de cuatrocientos cincuenta y seis bienes a organizaciones criminales, por un monto de quinientos millones de bolívares (Bs. 500.000.000).
- Realización de once interdicciones marítimas en aguas internacionales con autoridades extranjeras, entre ellas seis con autoridades estadounidenses.

- Construcción de tres laboratorios de criminalística, diez centros de incineración de drogas y cinco sistemas de control no intrusivos en los aeropuertos internacionales.
- Adquisición de dieciocho aviones K8 para la intercepción de vuelos ilícitos.
- Puesta en funcionamiento los diez (10) radares para la vigilancia del espacio aéreo.
- Los cuerpos de seguridad del Estado venezolano han duplicado significativamente la incautación de drogas durante enero y febrero de 2010 con 8,265 toneladas en comparación al mismo período de 2009, en el que decomisaron 4,074 toneladas de drogas en todo el país.

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) califica a EE.UU. como el primer consumidor de cocaína y el mayor productor de marihuana

Estados Unidos continúa siendo el primer país consumidor de cocaína en el mundo y el principal productor de marihuana, incluyendo las variedades transgénica, conocida como "súper marihuana", y la sintética, lanzada al mercado en febrero de este año con el nombre de K2. Esas calificaciones sobre EE.UU. se exponen en el más reciente informe de la Junta Internacional de Fiscalización de Estupefacientes (JIFE), publicado el pasado miércoles 24 de junio de 2010. La JIFE es una instancia subsidiaria de (ONU) que monitorea anualmente el comportamiento de la lucha antidroga, en el plano internacional. De acuerdo con el informe, se calcula que EEUU tenía 5,3 millones de consumidores de cocaína y sus derivados, como el "crack" o "piedra", en 2008, todos ellos de 12 o más años. Dicha cifra representa aproximadamente el 2,1% de la población.

### **Como ingresa la Cocaína al mercado estadounidense**

Sobre el ingreso de esa droga a EEUU, el documento explica que la "De las remesas de cocaína detectadas (en EEUU), aproximadamente el 90% se transportó a través del corredor mexicano y centroamericano, utilizando principalmente la ruta del Pacífico oriental", y que "La cocaína introducida de contrabando en América del Norte suele provenir de Colombia e ingresa en los Estados Unidos desde México".

### **EEUU el principal productor de marihuana (cannabis) en el mundo**

Sobre la producción de marihuana, el mismo documento también advierte que el cultivo de la planta cannabis, cuyos cogollos se usan para procesar la marihuana, sigue aumentando en el país norteamericano: "Se estima que la cantidad total de cannabis producida ilícitamente en los Estados Unidos es superior a la cantidad total de cannabis que hay en el país, proveniente de otros países".

Asimismo, allí se expresa que "en los Estados Unidos el cannabis sigue siendo la droga ilícita más comúnmente consumida: en 2008 la consumieron 25,8 millones de personas (o sea, el 10,3% de la población de 12 o más años de edad)".

Ese y otros informes de la ONU sobre la lucha internacional antidroga ha destacado el hecho de que la producción de marihuana en EEUU alcanza en la actualidad 10.000 toneladas métricas anuales, cifra que comporta una capacidad rentística mayor al trigo, el heno, los vegetales y otros rubros característicos de ese país.

Por otra parte, los diagnósticos de la producción de marihuana efectuados en 2009 en todo el mundo determinaron que EEUU se ubica entre los principales productores de la versión transgénica, conocida como "la súper marihuana", modificada en los laboratorios del narcotráfico para incrementar la concentración de tetrahidrocannabinol (THC), la sustancia psicoactiva de la planta, responsable de los efectos alucinógenos y depresores.

La concentración normal de THC en la marihuana orgánica es de 4%, mientras que en la transgénica puede llegar hasta el 20% o más, lo que actúa como un potente agresor contra las neuronas y explica por

qué esa droga ha sido denunciada en diversos países como la causante de Alzheimer en jóvenes con edades comprendidas entre 16 y 26 años.

Las informaciones suministradas por la ONA y los informes de la ONU dejan al desnudo algunas verdades

Se demuestra fehacientemente que el gobierno de Venezuela ha desarrollado un verdadero plan contra los carteles de la droga, desmantelando sus redes, sus laboratorios, sus plantíos, así como la detención de capos de los carteles, y la confiscación de bienes. También se ha demostrado que se ha colaborado, hasta con EE.UU. en operaciones antidrogas en aguas internacionales, y se ha realizado la entrega de varios capos solicitados por el FBI y la INTERPOL de esa nación.

Pero oscuros intereses vinculados a DEA y las mafias de distribución en EE.UU., demuestran el poco interés de controlar su mercado. Con 56 millones de consumidores de diversas drogas, sigue siendo el primer país consumidor de todo el mundo y con todo eso pretende calificar y descalificar a los demás países, lo que constituye una gran farsa y una política basada en la mentira y el chantaje político.

---

diegojolivera[AT]gmail.com